

2019/6/21

第2号

新宿区立西新宿中学校

地域協働学校運営協議会



## 地域協働学校運営だより

第2回地域協働学校運営協議委員会が開催されましたので、議事の概要をご報告します。

- ★日時 令和元年6月12日(水) 16時～17時  
★会場 西新宿中学校 ミーティングルーム(1F)  
★出席者 只野純市・西村康江・原 豊子・滝 良貞・芹澤直樹・岡崎充宏・中西忠夫  
池田公保・八島行久・浅見純子・郡 吉範・紅林昌子・齊藤誠司・畑佐直紀  
(オブザーバー) 田中健児・山崎敏彦・小泉雅一・平岡一志  
(司会) 飯塚美南子 (書記) 今 順子・鈴木美代子

### (1) 代表挨拶

皆さんこんにちは。本日はご出席ありがとうございます。

運動会は無事に終わりよかったです。今後、フラワーライン等の行事を控えておりますので今日は慎重に協議していきたいと思っております。

### (2) 郡校長先生挨拶

こんにちは。5月から移動教室・運動会・フラワーラインの土づくり等ありがとうございました。子どもたちは期末考査2週間前となり、行事が終わりましたので落ち着いて取り組ませていこうと思っております。

6月・11月・2月はふれあい月間です。アンケートをとり、学校生活を大切にして落ち着いて取り組ませたいと思っております。お気付きの点がありましたらご意見いただけたらと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

### (3) 学校の様子

#### 教務関係(紅林教務主任)

期末考査2週間前となりましたので、範囲表を配布したり計画を立てたりした所で、授業をしっかり取り組ませていきたいと思っております。7月は、6日(土)道徳授業地区講座があり、各学年の情報モラル教育講座もありますので、そちらも足をお運びいただけたらと思っております。

#### 生活指導関係(齊藤生活指導主任)

6月は、ふれあい月間があり生徒からアンケートを取り、小さいトラブルを大きくならない内にしっかりと対応していきたいと思っております。ご家庭でも協力をお願いします。

東京都教育委員会より、川崎の事件があった事から新宿区でも十分な注意をするように指導がありました。本校は警察とも密な連携がとれており、先々週におきました不審者情報があった際には、早急に対応してくださいました。地域の方々の見守りが一番安全につながると思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

#### 進路指導関係(畑佐進路指導主任)

7月3日(水)に、2・3年生の情報モラル講習会をNTTドコモの方をお招きして行います。7月17日(水)は1年生の情報モラル講習会です。7月6日(土)は道徳授業地区公開講座があります。講座後には、協議会もごございますので、たくさんの方のご来校お待ちしております。

#### (4)各学年より

##### 3年生の様子（田中3学年主任）

運動会では、頑張った姿を見せてくれましたのでうれしく思っております。進路に向けて取り組みを始め、明日は高校の先生による出前授業があります。本日は第1回目の進路希望調査票を配布しました。子どもたちの希望を受けて進めていけるようにしたいと思います。

9月3・4・5日の修学旅行の取り組みも始まり、事前学習・班別行動のコースづくりを踏まえて有意義な京都・奈良を過ごせるようにしたいと思います。

##### 2年生の様子（山崎2学年主任）

運動会では3年生のリーダーシップの元、クラスの団結もとれて頑張ったと思います。運動会後、学習への切り替えが上手くいかない所も見受けられますが、期末考査2週間前となりましたので、学習に前向きに取り組む環境を作って指導していきたいと思っております。

##### 1年生の様子（小泉1学年主任）

5月22日～24日まで女神湖移動教室に行っていました。①友達の良いところを見つけよう。②先生に言われる前に行動しよう。2点を目標として行ってまいりました。子どもたちは目標を成し遂げられておりました。ハードなハイキングから食事の飯盒炊爨はんごうすいせんまで子供達で協力してやり遂げられた事は、今後の学校生活に活かせるように繋げていきたいと思っております。

##### E組の様子（平岡特別支援学級主任）

E組の1年生につきましても、飯盒炊爨はんごうすいせんに各班に参加しやり遂げることが出来た事は、自信がついたと思っております。

移動教室翌日、東京都障害者スポーツ大会に、学校行事として、E組全員で参加いたしました。その際に行われましたフライングディスク競技にて、2年生の松本君が全投パーフェクト達成、鈴木君は9投、3年生の松島君も9投と好成績の中、協会より2年生の松本君と3年生の松島君を全国大会に2名推薦していただけることになりましたので、お伝え致します。

運動会においては、綱引きにて先生の参加もあった事から、昨年度までの得点とは違い他クラスとの差が無かったため、子どもたちは喜んでおりました。今後、西新宿中のE組との交流がどのように変化して進んでいくのか改めて考えていくところでもあるのかなと思っております。

#### (5)3支援部の活動内容・年間計画・実施した内容について

##### ～フラワーライン土づくり実施について協議～

- ・地域の方のお手伝い人数について、学校側より必要人数を示して欲しい。
- ・PTA保護者へのお手伝いの手紙を配布していただきたい（「土づくり」日の作業「お花を植える」日の作業をセットにして）
- ・絵で示した作業手順を、各班にも縮小した物があつたら良かった。

##### ～学習支援部～

- ・8月21日の漢字検定の確認
- ・フラワーラインの土づくりでは地域との交流との話だったため、プランターを目的とするのであれば指示をして欲しいとのご指摘をいただきましたので、持ち帰り改めてご報告いたします。

##### ～環境支援部～

- ・フラワーラインの土づくり作業において、スペースが狭かった。また、班毎に地域の方と協力するための事前準備をしっかりとさせて後期へ活かせるように出来る事が望ましい。
- ・落ち葉掃き・打ち水大作戦については、今後方法を含めて検討していきたい。

## ～安心・安全支援部～

- ・保護者参加型あいさつ運動の日程については、学校行事前にて朝練などが発生する事が予想されるため再検討。
- ・11月の地域防災訓練について、柏木出張所よりマニュアルを使用したプログラムを考えたいとの事より、前年度の内容とは異なるかもしれませんので周知させていただきます。

## (6)西村副代表挨拶

先日行われました運動会には、多くの皆さまに観に来ていただきありがとうございます。男女問わず親に観てもらうのは恥ずかしさがあるようですが、他の方に観ていただきたいとは思っているようです。今年度は、1週間前に行われた小学校の運動会とは異なりさほど暑くなく、天候には大変恵まれました。次年度以降、天候にもよりますが、暑いようであれば生徒の方にもテント設置を検討いただけたら嬉しいです。

部活動については、3年生が引退をかけたの夏季大会が始まりバスケ・サッカーは勝ち進んでいると聞いております。バドミントンにおいては、再来週から始まるようです。地元の応援が他の学校は熱いと感じましたので、お時間の許す方は是非応援にいらしていただけたらと思います。よろしく願いいたします。

## (7)その他

### 夏の工事について（飯塚副校長）

～別紙の新宿区の施設科のプリントを参照の上、説明～

部活動を行う生徒の熱中症の対策として、去年は会議室を使用しましたが、今年はエアコンの工事のため会議室は使用できません。7月22日から9月まで、1・2階の特別教室にエアコン工事が入ります。調整をして、根中小対策ができる部屋を準備します。

武道場・体育館においては、8月1日より工事が入ります。部活動の練習が出来ない状況になる事より柏木小学校・西新宿小学校・新宿養護学校にご協力いただき、練習が出来るように話をさせていただいております。詳しいことはこれからです。

※土日休み無しで工事が行われます。場合によっては夜間の工事もあるというお話でした。ご了承ください。

次回 7月10日（水）16時～17時 西新宿中学校 1Fミーティングルームにて